

Dauphiné

24/09/14

La Maison des jeunes et de la culture, acteur incontournable de la vie quotidienne

La Maison de la jeunesse et de la culture, c'est tout d'abord une association loi 1901 (à but non lucratif) gérée par un conseil d'administration composé de bénévoles, dont la présidente est Béatrice Guittet et d'une directrice salariée, Lydie Neush et qui propose un grand panel d'activités encadrées par des personnes rémunérées.

Adhérer à une MJC, ce n'est pas seulement pratiquer une activité mais c'est aussi être acteur de l'animation et l'éducation populaire.

Des valeurs qui permettent l'accueil d'un très large pu-

blic de 3 à 77 ans. En 2013, la MJC de Taninges accueillait 1537 adhérents.

Un autofinancement difficile

La MJC arrive à s'autofinancer grâce aux adhésions mais sa trésorerie reste précaire du fait de la modicité du prix des cartes et des subventions des communes environnantes et du conseil général de plus en plus aléatoires et sans lesquelles elle ne pourrait exister.

La MJC travaille avec des partenaires, tels que Cinébus, l'Université populaire, Château-Rouge à Annemas-

Sans oublier des associations locales, comme Arcade, l'association pour la Gestion et l'animation de la Chartreuse de Mélan, l'Office de tourisme, les assistantes sociales du Pôle médico-social liées aux actions multiparentales.

La MJC propose une trentaine d'activités hebdomadaires : aikido et aikitaiso, anglais, arts plastiques, atelier poterie, badminton, balades et randonnées, chorale, danse (classique et modern jazz), escalade, français, fitgym, futsal, guitare, gymnastique, judo, kulturetrial, musculation, patasol, piano, sophrologie, step, théâtre, yoga.



Pour la première fois à la MJC des cours de Qui-gong, qui attirent de nouveaux adeptes, et animé par l'association Mont-Blanc zen de Passy.

Photo Le D.U.P.O.